

Stäfa, im März 2016

Betroffen müssen wir Abschied nehmen von Herrn

# Werner Müller

15. September 1929 – 3. März 2016

Werner Müller stand in den Jahren 1958 bis zu seiner Pensionierung im Jahre 1994 als Sekundarlehrer in der Schuleinheit Obstgarten im Dienste der Schule Stäfa. Er prägte den Sekundarschulunterricht nachhaltig mit. Nicht nur die Schülerinnen und Schüler, sondern auch seine Lehrerkolleginnen und -kollegen durften einen vielseitigen und äusserst innovativen Sekundarlehrer erleben. Kaum war ein Projekt abgeschlossen, folgte die nächste Idee. Die Jugendlichen konnten extrem viel lernen und von seinem breiten Wissen profitieren, und die Lehrerinnen und Lehrer im Obstgarten hörten ihm immer gerne und interessiert zu, wenn er von seinen weiten Reisen und Bildungsurlauben erzählte.

Den Angehörigen von Werner Müller sprechen wir unser herzliches Beileid aus. Wir werden sein grosses Engagement für die Stäfner Schule und seine sehr eindrückliche Persönlichkeit in dankbarer Erinnerung behalten.

Die Abdankung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Schulpflege Stäfa  
Schulleitung und Lehrerschaft Obstgarten  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter